

Heiße Tage in Italien

Am Sonntag, den 16. August sind die Sharx in Italien angekommen. Um das Spielfeld in Saronno kennenzulernen hat Coach Francesca Fabretto ein 2-stündiges Training angesetzt. Das Abschlusstraining vor dem Cup verlief trotz hohen Temperaturen sehr erfolgreich.

Am Montag, den 17. August um 15.00 Uhr beginnt das Auftaktspiel der Sharx im Europacup 2009. Die Vorarlbergerinnen stehen den Tex Town Tigers aus den Niederlanden gegenüber.

Das Team von Coach Francesca Fabretto ist dieses Jahr spielerisch hervorragend besetzt. Zudem ist die Stimmung unter den Spielerinnen ausgezeichnet – man darf sich auf eine spannende und interessante Woche freuen.

Weitere Spiele:

Dienstag	11.00 Uhr Forli, Italien
	17.00 Uhr Hamburg Knights, Deutschland
Mittwoch	14.00 Uhr Maroussi, Griechenland



On Sunday, 16th of August the Sharx arrived in Italy. Coach Francesca Fabretto set up a practice session in the afternoon to get to know the field in Saronno. This last practice before the European Cup was very successful despite the high temperatures in Italy.

On Monday, 17th of August the Sharx will play their first game in the Cup. They are facing the Tex Town Tigers, a strong team from The Netherlands.

Schedule

Tuesday	11 am Forli, Italy
	5 pm Hamburg Knights, Germany
Wednesday	2 pm Maroussi, Greece